BOLETÍN INSTITUCIONAL

Enero 2022

Este informe presenta una síntesis de las actividades realizadas por la Defensa Civil Dominicana, durante el mes de enero de 2022.

Incidentes importantes:

- Operativo por el Día de la Virgen de La Altagracia.
- Serie del Caribe 2022

Acciones realizadas:

- Defensa Civil, Onesvie y PROGERI firman acuerdo de cooperación interinstitucional
- Director PROMESE/CAL visita las instalaciones de la Defensa Civil
- Director ejecutivo de la DC, Juan Salas recibió la visita de empresario Rafael Zapata
- Defensa Civil firma acuerdo de cooperación con fundación juventud progresista
- Personal médico de la Defensa Civil se desplazaron por todo el país en busca de la inoculación colectiva .
- Apoyo a jornada nacional de vacunación contra COVID-19
- Jornadas de desinfección en San Pedro de Macorís
- Defensa Civil lamenta muerte de Roberto Sánchez

DEFENSA CIVIL LISTA PARA ASISTIR A DEVOTOS EN LA BASÍLICA DE HIGÜEY POR EL DÍA DE LA VIRGEN DE LA ALTAGRACIA













Con la finalidad de garantizar la seguridad y salud de las personas que visitaron la basílica Higüey en la celebración del día de la Virgen Altagracia, personal de la Defensa Civil, se trasladó desde el día 20 hasta el viernes 21 de mes de enero 2022.

En tal sentido, el director ejecutivo del organismo, Juan Salas, dispuso la instalación de 24 puestos de socorro, con unos 400 hombres y mujeres, entre médicos, técnicos en emergencias médicas, técnicos en rescate, voluntarios y voluntarias.

El operativo incluyó también un dispositivo de seguridad vial que funciona en las autopistas Las Américas, San Pedro- Hato Mayor, Hato Mayor-El Seibo, Carretera Mella, Autovía del Este, y carretera El Seibo-Higüey, con dos equipos de extricación vehicular.

Además, se usaron drones para vigilar en tiempo real el flujo la cantidad de personas que visitan la Basílica, además del flujo vehicular en las carreteras que conducen hacia el lugar, lo que permitirá detectar cualquier incidente para despachar de manera oportuna las unidades de respuesta que estás apostadas en puntos estratégicos.





Defensa Civil y Gobernación de Higüey realizan una amplia jornada de desinfección previo al Día de la Virgen de La Altagracia, con la finalidad de reducir los contagios de COVID-19







El operativo, que inició en el edificio de la Gobernación, fue encabezado por el director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, y la gobernadora Martina Pepén, quienes manifestaron que esto responde a la necesidad de tener espacios libres de contaminación por el virus en este municipio, donde se incrementarán las visitas de dominicanos y extranjeros por la fecha religiosa.

En la misma participaron unos 80 hombres y mujeres del organismo pertenecientes a la sede central, San Pedro de Macorís, La Romana y La Altagracia, utilizando camiones tipo cisterna y motofumigadoras, preparadas con hipoclorito de sodio para esos fines.

PERSONAL DE LA DEFENSA CIVIL BRINDA ASISTENCIA EN SERIE DEL CARIBE 2022



La Defensa Civil estuvo presente en la "Serie del Caribe, Santo Domingo 2022" que inició el 27 de enero y se extenderá hasta el 03 de febrero.

Con la finalidad de brindar asistencia en caso de cualquier emergencia que pudiera presentarse entre los fanáticos nacionales e internacionales, staff y jugadores de los equipos participantes, se desplegaron unos 35 miembros, dentro de los que se encontraban médicos, técnicos en rescate y emergencias, así como voluntarios.

En los alrededores del Estadio Juan Marichal se instaló una ambulancia, con un desfibrilador externo automático, para ofrecer una oportuna respuesta pre- hospitalaria.



ASISTENCIA POR LESIÓN

Asistencia al jardinero izquierdo del equipo que representa a Colombia en la Serie del Caribe, Dilson Herrera, quien resultó lesionado al atrapar una bola bateada por un pelotero de México.

El deportista fue trasladado en una ambulancia instalada por el organismo naranja al Centro de Diagnóstico y Medicina Avanzada y de Conferencias Médicas y Telemedicina (CEDIMAT), donde recibió medicamentos para el dolor y posteriormente fue trasladado al hotel.







DEFENSA CIVIL, ONESVIE Y PROGERI FIRMAN ACUERDO DE COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL



Con apoyo de Unión Europea, este convenio entre la Defensa Civil, Oficina Nacional de Evaluación Sísmica y Vulnerabilidad de Infraestructuras y Edificaciones (Onesvie) y el Proyecto para el Fortalecimiento de Gestión de Riesgos ante Desastres en la República Dominicana (PROGERI) tiene por finalidad implementar acciones para la reducción del riesgo ante desastres frente a los terremotos, así como lograr la institucionalización de la metodología estandarizada para la evaluación de la vulnerabilidad sísmica de infraestructuras, edificaciones y líneas vitales del país.

Fue suscrito por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas; el director general de Onesvie, ingeniero Leonardo Reyes Madera, y la administradora de PROGERI, ingeniera Yanelba Abreu.

DIRECTOR PROMESE/CAL VISITA LAS INSTALACIONES DE LA DEFENSA CIVIL





El pasado 18 de enero, la Defensa Civil recibió la visita del director del Programa de Medicamentos Esenciales y Central de Apoyo Logístico (PROMESE/CAL), Adolfo Pérez de León.

El director Ejecutivo, Juan Salas, agradeció el acercamiento, al entender que, en estos tiempos de pandemia, es vital para la institución tener como aliado a PROMESE/CAL, organismo encargado del suministro de medicamentos y otros insumos sanitarios en el país, garantizando su calidad y eficiencia.

De su lado, el señor Pérez se comprometió a apoyar a la Defensa Civil en todos los operativos.

Salas, le acompañó en un recorrido por las instalaciones de la institución de socorro, en donde pudo conocer cómo opera el Sistema Integrado Nacional de información (SINI) de la Comisión Nacional de Emergencias, además de los equipos, medicamentos e insumos del Departamento Médico y la Farmacia de la Defensa Civil.

DIRECTOR EJECUTIVO RECIBIÓ LA VISITA DEL EMPRESARIO ESPAÑOL RAFAEL ZAPATA

En un ambiente amable y cordial el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, recibió la visita cortesía del empresario eléctrico y ambientalista español, Rafael Zapata.

Salas destacó los esfuerzos que por años ha realizado el empresario a favor desde el sector energético, para mitigar los efectos del cambio climático y su impacto ante una urgencia.

Luego de la reunión, realizó un recorrido por las instalaciones del organismo, en donde pudo conocer el funcionamiento del Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), además de técnicos y algunos de los equipos con que cuenta la institución.





DEFENSA CIVIL FIRMA ACUERDO DE COOPERACIÓN CON FUNDACIÓN JUVENTUD PROGRESISTA

Con la finalidad de aportar a jóvenes en situaciones de vulnerabilidad, mediante el desarrollo de proyectos de bienestar social, ambiental, comunitario, educativo y de gestión de riesgos, la Defensa Civil estableció un convenio de colaboración con la Fundación Juventud Progresista.

El documento fue suscrito por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, y Mayker Méndez, presidente de Fundación.

Salas indicó que con esta alianza reafirma la intención que tiene de convertir la institución en una más cercana a la población, en especial a jóvenes que ayuden a multiplicar el mensaje de "construir juntos una cultura de gestión de riesgo de desastres, como elemento indispensable para proteger las vidas y bienes en momentos de emergencias y/o desastres".





APOYO A JORNADA DE VACUNACIÓN Y TOMA DE MUESTRAS POR COVID-19







Hospital Materno Infantil Santo Socorro, Santo Domingo

El personal médico y voluntario de la Defensa Civil continúa apoyando las distintas jornadas de vacunación masiva contra el COVID-19 que realiza el Ministerio de Salud Pública, a través de sus Direcciones Provinciales. Además, participa en las tomas de muestras de PCR y Antígenos.

RESPUESTAS A NIVEL NACIONAL



Jornada de desinfección en el Estadio Tetelo Vargas, en San Pedro de Macorís.





Por disposición del director ejecutivo, Juan Salas, personal de las direcciones provinciales de San Pedro de Macorís y La Romana apoyan a la Gobernación Provincial y al Ministerio de Salud Pública en jornada de desinfección masiva en San Pedro de Macorís



Personal de la Defensa Civil, junto a miembros de la Armada Dominicana y el Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo Este, participan en la búsqueda de un pescador que cayó a aguas del Mar Caribe en las inmediaciones de la Avenida España.



DEFENSA CIVIL LAMENTA MUERTE DE ROBERTO SÁNCHEZ

El pasado 24 de enero del presente año, la Defensa Civil paso por lamentable perdida de uno de sus miembros, Ing. Roberto Sánchez, quien se desempeñaba como miembro del Consejo Directivo de la Defensa Civil y encargado de Ordenamiento Territorial Regional del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo

El ingeniero Sánchez fue un incansable educador en temas ambientales y de gestión de riesgo de desastres. Era un activo colaborador de la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos de la Comisión Nacional de Emergencias y la Defensa Civil.

Se desempeñó además como dirigente de la Federación de Estudiantes Dominicanos; ex presidente del Colegio de Ingenieros y Arquitectos; profesor de la Universidad Autónoma de Santo Domingo y ex director de Áreas Protegidas del Ministerio de Medio Ambiente.

Había sido designado por el presidente Luis Abinader como miembro del Consejo Directivo de la Defensa Civil, mediante el decreto No.239, del 2021